
09/05/2024	21:41
	https://racingstub.com

Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/2057-rcs-nice-ce-qu-ils-en-disent-1

RCS	-	Nice,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	15/01/2008	20:59	 	Après-match	 	Lu	1.371	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

VIVA	NISSA	!	Les	supporters	du	Gym	commencent	à	lorgner	vers	les	hautes	sphères	du	classement	de	la
Ligue	1,	et	savourent	les	trois	points	empochés	à	la	Meinau.

C'est	la	fête	à	Nice,	et	on	le	comprend	:	le	Gym	est	en	effet	la	première	équipe	à	terrasser	deux	fois	le	Racing	cette	saison,	rien	que	ça	:
-L'ours	:	«	Ce	soir	content.	»
-Foreverson	:	«	On	est	cinquième	avec	32	points	!	Bon	match	de	nos	Aiglons	!	»	
-Tonyfoot06	:	«	Et	à	4	points	de	la	LDC	!	»
-simplelife	:	«	Cinquième,	précieuse	victoire	des	aiglons.	Même	avec	une	défense	remaniée,	la	victoire	est	là	!	»
-foreverson	:	«	Dixième	match	sans	défaite	en	championnat,	le	troisième	d'affilée	sans	encaisser	de	but.	»
-ritchou18	:	«	Félicitations	à	tous	les	joueurs,	très	bon	match,	que	du	plaisir,	même	pour	Anto	dans	ses	déclarations	à	la	fin	de	la
rencontre.	»
-Loulou	:	«	C'est	toute	l'équipe	qui	a	bien	joué.	»
-Idrys	:	«	Quel	match	de	toute	l'équipe	!	Franchement,	cette	saison,	on	a	vraiment	un	effectif	complet,	et	on	peu	aller	loin	!	Allez	Nice	et
vivement	dimanche.	»
-phi2B	:	«	Superbe	victoire	et	largement	méritée,	il	n'y	a	rien	à	dire.	Gros	match	de	toute	l'équipe,	de	bonnes	recrues,	Ederson	a	enfin
fait	revoir	sa	classe,	superbe	prestation	du	Gym	à	Strasbourg,	et	ce	n'était	pas	gagné	d'avance	avec	les	éléments	à	la	CAN.	»
-greg	le	sec	:	«	Excellent	match	pour	un	excellent	résultat!	»
-picard	:	«	Quel	match	!	Quelle	belle	5e	place	!	»
-potte	:	«	On	a	su	très	bien	gérer	le	match,	grosse	présence	et	très	belle	performance	d'équipe,	dans	la	continuité	des	matchs
précédents.	Avec	un	état	d'esprit	comme	cela,	on	peut	aller	loin.	»
-911	:	«	Avant	la	rencontre,	je	pensais	qu'on	ne	pourrait	pas	ramener	une	victoire	de	là	bas	et	j'aurais	signé	pour	un	nul.	D'ailleurs,	je
pense	que	Strasbourg	vaut	largement	mieux	que	cette	quatorzième	place.	On	a	donc	ramené	les	3	points,	qui	plus	est,	sans	nos	africains
partis	à	la	CAN.	On	a	32	points,	c'est	tout	bénéf	pour	la	suite	de	la	saison...	»
-sioudaqui	:	«	Je	ne	citerai	pas	un	joueur	ce	soir	mais	tous	car,	de	Lloris	à	Laslandes	en	passant	par	Gace	et	Ederson,	TOUS	ont	fait	ce
qu'on	attendait	d'eux.	»
-manoo	:	«	Quelle	réponse	de	l'équipe	à	nos	inquiétudes	!	Certes,	il	reste	un	mois	à	tirer	sans	les	Africains.	Certes	ce	n'est	pas	parfait.
Mais	ce	soir	ce	qui	est	sûr,	c'est	que	les	Strasbourgeois	ont	paru	bien	impuissants	face	à	la	détermination	et	au	collectif	des	niçois.	»
-jojo58	:	«	Bravo	à	tous.	Enfin,	une	grande	équipe	!	Je	rajeunis.	C'est	comme	si	j'avais	55	ans	de	moins	!	»

La	saison	1951-52	voyait	en	effet	l'OGC	Nice	finir	à	une	honorable	première	place...	Aujourd'hui,	un	joueur	semble	incarner	le	renouveau
niçois,	et,	tel	Alvaro	Santos ,	il	est	Brésilien.
-ederson94	:	«	Je	suis	super	content	:	on	a	retrouvé	le	Ederson	de	l'année	dernière,	pourvu	que	ça	dure.	»
-simplelife	:	«	Un	grand	bravo	à	notre	Brésilien	qui	a	marqué	un	somptueux	but.	»
-foreverson	:	«	Ederson	a	été	très	bon	et	l'équipe	solidaire,	ISSA	NISSA	!	»
-Loulou	:	«	Quel	match	d'Ederson!	»
-picard	:	«	Un	Ederson	des	grands	soirs,	enfin	!	»

Portés	par	la	douce	euphorie	de	la	victoire,	les	supporters	rêvent	de	haut	de	tableau,	et	d'une	victoire	face	aux	méchants	nancéens	:
-Loulou	:	«	Je	sens	un	gros	match	contre	Nancy.	»
-tonyfoot18	:	«	Ce	serait	vraiment	bon	de	flirter	avec	la	LDC...	»
-laroya	:	«	Plus	que	10	points...	pour	le	maintien.	»
-papouguy	:	«	Cette	année,	on	peut	faire	fort!	Je	pensais	sixième!	Mais	là,	j'avoue	que	cette	saison,	on	peut	jouer	très	haut!	L'année	ou
jamais!	Mais	restons	humbles!	Ne	soyons	pas	"français"!	Encore	18	obstacles!	On	peut	faire	entre	2	et	6!	Si	le	cerveau	suit!	Si	on	le	veut!
réponse	dimanche	à	20h00.	»
-phi2b	:	«	32	points	c'est	ce	qu'il	faut	regarder,	ne	brûlons	pas	les	étapes	en	se	fixant	sur	l'Europe,	la	route	est	encore	longue,	mais	le
maintien	est	plus	qu'en	bonne	voie.	Bravo	pour	cette	performance.	Battre	Nancy	est	maintenant	une	obligation.	»
-manoo	:	«	Certains	parlent	de	temps	en	temps	de	l'Europe	et	cette	nuit	exceptionnellement...	J'ai	envie	de	me	laisser	rêver.	»
-loupebron	:	«	Bravo	au	GYM,	victoire	grandement	mérité,	on	va	leur	donner	leur	maman	à	ces	gros	fumiers,	Correa,	Puygrenier...	Le
stade	du	Ray	plein	(s'il	pleut	pas)...	Viva	nissa	!	»
-franky06	:	«	VISSA	NISSA	!	Si	on	est	aussi	performant	à	l'extérieur	qu'a	domicile	ça	peut	aller	très	haut.	Il	manque	juste	un	stade	digne
de	ce	nom	à	Nice.	»
-greglesec	:	«	Maintenant	va	falloir	bouffer	les	bouchers	charcutiers	nancéens	et	pourquoi	pas	prier	que	BRACIGLIANO	se	blesse	comme
ça	on	aura	le	panda	en	prime	pour	rigoler	un	max!	»

Et	le	Racing	?	Bizarrement,	les	Niçois	ne	sont	pas	fan...
-potte	:	«	Strasbourg	ça	a	pas	l'air	bien	terrible,	incapables	d'élever	leur	niveau	de	jeu	pendant	toutes	les	90	minutes,	y	compris	après
qu'on	ait	marqué.	Si	contre	les	bouchers	on	continue	à	confirmer,	alors	là...	»
-foreverson	:	«	Cette	année,	on	aura	pris	6	points	contre	Strasbourg.	»
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-foreverson	:	«	Cette	année,	on	aura	pris	6	points	contre	Strasbourg.	»
-sioudaqui	:	«	Mon	impression	?	On	est	tombé	contre	une	équipe	faible	samedi	soir.	Une	équipe	qui	n'a	pas	su	jouer	au	ballon.
Heureusement	qu'il	y	a	Cassard	en	face	qui	a	essayé	de	retarder	l'échéance,	un	0-3	n'était	pas	volé	si	ce	n'est	qu'on	recule	bêtement
alors	qu'on	a	le	pied	sur	le	ballon.	»
-seba	:	«	On	a	joué	contre	une	équipe	très	faible	mais	on	mérite	notre	victoire	nous	sommes	au-dessus	de	Strasbourg...	Contre	Nancy	ça
sera	pas	la	même	chose.	»

Les	citations	de	cet	article	proviennent	du	forum	du	Gym .
denpasar
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